## La Inminente Alza de Precios en Argentina Crea Agitación Social

BUENOS AIRES, 10. de junio. (Latin)—Las inminentes alzas oficiales de precios y tarifas en Argentina amenazan desencadenar una ola de agitación social, horas an-

tes de que asuma su puesto el nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo.

Fuentes extraoficiales dieron a conocer ayer la noticia de que en las próximas horas será aumentado el precio de la gasolina y otros carburantes hasta en un ciento por ciento. De inmediato, miles de automovilistas se apostaron en las gasolinerias y causaron varios incidentes y la natural congestión del tránsito.

El problema se agravó al anochecer, cuando los empleados de las gasolinerías se declararon en huelga, en protesta por la avalancha y por la falta de garantías.

Simultaneamente, la Federación de Empresarios de Combustibles de Buenos Aires decretó otro paro, argumentando que están "al borde de la quiebra", por los inminentes aumentos y la incontrolable demanda.

Paralelamente, se anunciaron además las alzas del pan gas, electricidad y vinos, ninguna de ellas inferior al 25 por ciento.

Especialistas en economía nacional pusieron en duda las cifras anunciadas por el gobierno, en el sentido de que el costo del alza de la vida entre enero y mayo de 1975, subió en un 32.6 por ciento, ya que —subrayaron— la incidencia de la inflación se mide por el dólar vendido en el mercado negro. El dólar oficial se vende a 15 pesos, en cambio por el paralelo se ofrecen 48 pesos,

EL DIA

Manuel AGUSTI

Párrafo por párrafo

## Amigos del derecho

IRONIAS DE TANGO

El gobierno de Argentina, según tres agencias de información y El Día del último viernes, ha ordenado investigar las actividades de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA). Esto es tan tragicómico, como si la AAA se dispusiese a investigar al gobierno de Argentina, especialmente a don José López Rega.

## Noved ADES Un Alud de Aumentos, en Argentina

BUENOS AIRES, Jun. 10.- AP.- Un alud de aumentos en las tarifas de servicios públicos y precios de los combustibles parece avecinarse en coincidencia con una esperada elevación de los salarios en un 38 por ciento, según se dijo en círculos económicos.

Los incrementos salariales surgirán de las comisiones paritarias en las que empresarios y obreros negocian la renovación de convenios laborales. Se presume que el martes podrían conocerse los acuerdos principales.

Sin embargo, varios gremios han declarado el "estado de alerta" por considerar que la patronal no accede a las reclamaciones de mejores condiciones de trabajo y aumentos de sueldos.

Los bancarios, por ejemplo, dispusieron una huelga para el martes en las tres últimas horas de atención al público.

Ante la falta de definiciones, otros gremios como lecheros, marítimos, aduaneros, electricistas y de vialidad nacional también dispusieron el "estado de alerta" que eventualmente podría derivar en medidas de fuerza.